
Найден источник вони в Ишиме
Прокуратура Тюменской области нашла виновника жуткого запаха, из-за которого жители
Ишима готовили митинг. Оказалось, что чудовищная вонь исходила от стоков ЗАО «Племзавод-
Юбилейный».

По данным надзорного ведомства, пробы показали, что предельно допустимые концентрации
некоторых вредных веществ даже на противоположном берегу озера, используемого
предприятием для сброса отходов, превышены в сотни раз. Сегодня Росприроднадзор
оштрафовал завод на 30 тысяч рублей. Кроме того, компании придется заплатить еще 70
тысяч рублей за использование находящегося рядом болота. Прокуратура также направила
иск в суд, потребовав прекратить сброс стоков и очистить упомянутое озеро.

Параллельно выяснилось, что плохо пахнет в Ишиме не только из-за племзавода. Жительнице
Ишима, направившей запрос в Управление Президента РФ по работе с обращениями граждан,
пришел ответ из департамента агропромышленного комплекса Тюменской области. Директор
департамента Владимир Чейметов напомнил, что расположенный рядом с Ишимом
«Ветсанутильзавод», перерабатывающий отходы животного происхождения, технически
устарел, в связи с чем «при переработке биологических отходов происходит выделение в
воздух специфичных запахов». Областные власти думают над проблемой с 2012 года. Уже
решено возводить новое профильное предприятие. Сейчас выбирается земельный участок под
строительство, идет работа по согласованию и получению необходимых разрешительных
документов.

Ранее часть ответственности за возникновение запаха взяли на себя на расположенном также
неподалеку от Ишима предприятии «АминоСиб», занимающемся глубокой переработкой
пшеницы. По словам заместителя гендиректора объекта, отходы предприятия, содержащие
крахмалосодержащие органические соединения, сбрасываются в болото, где гниют, что и
является причиной возникновения вони.

Прежде в СМИ появилась информация, что жители Ишима жалуются на постоянный
неприятный запах. В качестве источников запаха называется ряд местных предприятий. 23
июля в администрации Ишимского района состоится заседание КЧС, посвященное этой
проблеме.
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